

生徒会スローガン：互いに尊重 仲間と成長 頑張りを認めあえる学校を目指そう！

# 西中生徒会ニュース

茨木市立西中学校 第7号 2019年11月1日(金)

## 69期生徒会本部役員からのあいさつ

私たち69期生徒会は、「全員が同じ思いで一つのゴールを目指して進んでいく」ことを大切にして活動してきました。全員というのは、班・クラス・学年・学校全体を指しています。色々な立場でどこにいても、心の面をつながりあい、その思いが一つのゴールに向かって進んでいくことを意識して行動してきました。

新本部役員のみなさん、学年という横のつながりを学校全体という縦のつながりへと広げていき、場所と学年が違って心でつながれる西中をさらに発展させていってください。

11月に、クラスのハットちゃんと  
優しさの木をします。

6月に1回実施していますので2回目の取り組みです。

クラスのハットちゃんとは

11月5日(火)~29日(金)のほぼ1か月間です。

当たり前のことを当たり前に行える素晴らしさ、クラスで声を掛け合いながら授業に取り組む姿勢など、教科の先生や授業を見てくれた先生方にハットしたクラスのいいところを見つけてもらいましょう。ニコちゃんシールのメッセージは担任の先生と一緒に振り返り、STの時間を充実させましょう。

優しさの木は、11月は「仲間ありがとう」がテーマです。

学年では、

- ★ 1年生 「ともに成長できた喜び」
  - ★ 2年生 「班の子の頑張りに応援のメッセージ」
  - ★ 3年生 「仲間に本気のメッセージ」
- を意識してメッセージを送りましょう。

今回もあたたかいニコちゃんの実をつけた



優しさの木ができるといいですね

日常・仲間・自治

10月生活目標：「日常から行事へ 行事から日常に」

11月生活目標 「私・仲間・クラスを振り返ろう」

|                     |  |
|---------------------|--|
| <p>校長<br/>先生のお話</p> | <ul style="list-style-type: none"> <li>文化発表会・体育大会では、一人ひとりがそれぞれ自分の責任と役割をしっかりと果たしたことが、全体の力を高めました。</li> <li>行事の取組を通じて、学んだことを日頃の生活に活かしてください。</li> <li>皆さんひとり一人が最初に決めた目標に向けて取組を進めてください。</li> <li>この学級・学年・学校で良かったと言える学級・学年・学校を創ってください。</li> </ul>  |
| <p>本部</p>           | <ul style="list-style-type: none"> <li>9月生活目標：「責任を果たそう」 あなたの責任はどういうものでしたか？<br/>行事等で中心となって進める立場の人も、それを支える立場の人もそれぞれがしっかりと責任を果たすことが大切です。</li> <li>10月生活目標：「日常から行事へ 行事から日常に」<br/>二大行事が終わった今、行事でつながった仲間の絆を、日常に活かしていくことで学級・学年がともに成長することができます。</li> <li>全校合同班長会<br/>70期生徒会本部 会長よりあいさつ<br/>69期生徒会本部 副会長よりあいさつ<br/>本部役員より班長さんへあいさつ：<br/>「一人で進めていくのではなく、班のメンバーに協力してもらいながら、どのクラスメイトもホッとできるクラスを作っていきますよ。」</li> </ul> |
| <p>学年より</p>         | <p>1年：行事に向けてどのクラスも一生懸命取り組み、クラスの団結が深まった。各行事のリーダーが困っているときに支えてあげたり、一緒にみんなをまとめることができました。授業では、準備ができていなかったり、集中できていないなどの課題があるので、改善していきたい。次の校外学習に向けても、班やグループで協力して学年で成</p>  |

|                        |  |
|------------------------|--|
|                        | <p>功させたい。</p> <p>2年：クラスがかわった始めは「前のクラスがよかった」などマイナスな発言が多くあまりよくない雰囲気があったと思います。しかし、校外学習、文化発表会、体育大会などの行事を通してだんだんと絆が深まっていったと思います。その一方で、行事でのゆるみから日常である授業が集中できなかつたり、J4・J3が守れていないことがどのクラスにもありました。後期では、2年生が学校の中心となり全体を引っ張っていかないとはいけません。「あたりまえのことをあたりまえ」にできるように一人一人が意識していきたいです。</p> <p>3年：行事に向けて良い雰囲気にするのができ、やる気が出せるように努めました。また、行事を通じてクラスの人の良さを知ることができました。行事が終わった後も、その雰囲気を続けられています。しかし、班ノートや班長会、J4やJ3などクラス単位で当たり前にしたいことがあまり出来ていませんでした。行事から日常へもっと仲間とつながるという意味で声かけや行動で前に立てるようにしたいと思います。</p> |
| <p>各種委員会</p>           | <p>前期各種委員会委員長より活動のまとめの報告がありました。後期各種委員会の代表の人が認証書を受け取りました。</p>   |
| <p>生徒指導<br/>米澤先生より</p> | <p>11月の優しさの木は、仲間に“ありがとう”の気持ちを伝えます。普段言いたくても照れくさくて言えない、でも、とても大切な“ありがとう”を、この機会に班の仲間に伝えてみよう。気持ちが伝わり、さらに班の仲間との関わりが深くなります。</p>   |

11月、クラスのハットちゃんと優しさの木「仲間ありがとう」を実施します。

私・仲間・クラスを振り返るよい機会にしましょう。

